

Schaumburger Wiedensahl

Rückblick auf eine erfolgreiche Saison

WIEDENSAHL (bb). Auch die zweite Runde der „Sieben Streiche“ der „Busch-Bouler“ der TuSg Wiedensahl fand mit 72 Spielern einen regen Zuspruch. Bei der Spartenversammlung der Kugelsportler wurde Leiter Horst-Dieter Harlos einstimmig in seinem Amt bestätigt. Ebenso wurde Klaus Sölter als einer der Stellvertreter wiedergewählt.

Die Sparte konnte auf eine erfolgreiche Saison mit mehreren Treppchenplätzen bei Landesmeisterschaften und Deutschen Meisterschaften sowie dem Aufstieg der ersten Mannschaft in die Niedersachsenliga zurückschauen. In der anlaufenden Saison werden wiederum vier Mannschaf-

ten im Ligaspielbetrieb des Niedersächsischen Petanque Verbandes mitmischen. Weitere Schwerpunkte des Jahres 2020 werden der zehnte Max und Moritz Cup am 28. Juni und die Dorfmeisterschaft sein. Beim „Zweiten Streich“ der Busch-Bouler schafften es 16 Spieler drei Siege einzufahren. Den ersten Platz sicherte sich nicht zum ersten Mal Daniel Rathe aus Hannover mit einer Kugeldifferenz von 32.

Weiter geht es am Sonntag, dem 2. Februar, mit dem dritten Streich der diesjährigen Super Mêlée Serie der Busch-Bouler. Einschreibschluss ist wie immer um 9.50 Uhr. Spielbeginn um 10 Uhr. Termine unter www.busch-bouler-wiedensahl.de.